
Valle Hermoso. 9 de diciembre de 2022 

CERTIFICACIÓN NRO. 23 

Lo lnlroscrito secretoto-reso-erc del Got:íemo A!,,l6nomo oesceoececoc 
Porroqu+ol Rvral Volle Hermoso. CERTIFICA QUE: Lo Jvnlo Parroquia. en SESIÓN 
ORDINARIA N.0 23, celebrado el 9 de d1ciemb·e de 2022, RESOLVIÓ: A través de 
vctccóo Ordinario. por uncnimldod. Al'tOIAR mediante resolución !es s�p1entes 
puntos: 

Resolvclón Nro. 70 GADl'RVH·WMC-S0·23-2022- l2·09. 8 cverpo L�1sklt vo del 
GoOierno Porroquiol Valle Hermoso. CONCLUYE Y RESUElVE: A tro .. es de votccco 
oro-cae por unanimidad, APROBAR el Orden del Dio 

APR08ACIÓN l)tl 01ll)tN OH DÍA. 
2. ANAUSIS Y Al'llOBACÓ"l DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N • 22 DEL 25 DE 

NOVEMBRE DEL 2022 
3. A '-IÁLISIS Y APROOACIÓN EN SEGUNDA lf',,STANCIA DEL PRESUPUESTO DB. GAD 

PA�ROC:UIAL VALLE HERMOSO. AÑO FISCAL 2023 
4. onoos RECIBIDOS DE LA COMU'-IIDAD. 
S. INfORME DE LAS ACTIVIDADES DEI. SR. WASHll',GION MORALES. PRES10Et>HE DEL 

GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO 

Resolvclón Nro. 71 GADl'RVH·WMC·S0-23-2022-12·09:: cuerpo Legisloti"o d� 
Gobierno eoncouor vone Hermoso. CONCLUYE T RESUELVE: A revés de votación 
Orcinorlo por unom'nidod. APR08AR el acto sesiór croncoc N.º 22 de 25 DE 
NOVIEMBRE del 2022. 

Resolvclón Nro. 72 GADPRVH-WMC-S0-23-2022-12-09. El cuerpo Leg1slotlvo del 
Gobierno Porroqviol vcne Hermoso CONCLUYE Y RESUElVE: A través de vctcctco 
Oroinorio por vnonmdoc. Al'ROIIAR en sesión oo.ocr o N.0 23 de 9 DE D1:::1:MBRE 
del 2022. REALIZAR LA CONSTRUCCIÓN DE UNA RAMl'A EN LA ENTRADA A LA CASA 
COMUNAL Y OTRA RAMPA EN LA AVENIDA DEllNGRESO A LA CASA COMUNAL DEL 
RECINTO CRISTÓ8AL COLÓN. 



Resolución Nro. 73 GAOPlVH-WMC-S0-23-2022-12-09. El cue,po Leg,slat1110 cel 
Gobierno Parroquial Valle Herrroso. CONCLUYE Y RESUElVE: A través de votccon 
Ordinario :)OI' unonl'Tlidod APlOIAJt en se\lór crdinor1o r,, • 23 del 9 DE DICIEMBRE 
d!:!1 2022. REALIZAR LA EJECUCIÓN OEl TECHADO PARA LA CASA COMUNA DEL 
RECINTO LA ASUNCIÓN. 

Lo cen tcc - 

L o Mortbel lozado Gorcés 
ECltfTARIA-TESORERA DEl GAO P 

VALLE HERMOSO 



Valle�\� 
RESOLUCIONES DE CONSEJO DE SESIÓN ORDINARIA N." 23 DE FECHA 9 

DE DICIEMBRE DE 2022. 

Lo Jurilo Po,roquol e'l pleno presidido por el Sanar Wosh,ngton de los Santos vcoes 
Cbóvez. los 5el'lores Vocales dtt la ..kmta Porroo.ilol qlA6n85 de ocueeoo o lo qve 
estobleco el Allículc 8 del Código Og6nico de Orgonirooón Temtorial Avtonomio v 
:>es::cntroizoción !COOTAC) y en eose o los slguierre»; C()nSider=� 

Que. et Atlículo 236 de lo ConsHtución de lo secooecc :::lel Ecuodor dospone: 'los 
gobiefnos autónomos descentrobod<x goror6n do outononio polihco 
odmlnlstrol,vo y finonclllrQ. y se reglón µor los pr,rclpos de solidaridad. 
subsiclorledod. equldod lnterterrHorlOI, on·egocion y port,cipoc'6n coecocre. (n 
ning,Or cese e e,erclcio de lo ovtcoo-oc pe111íti'ó la saceslón dej teencoc 
nac: onol Cons1�uyen goble'íl0$ o,..,tónornos descentrolltodos los ju-ito1 
ccecccces rurales. los consejos rnJOcipoles, los consejos meho�fonos. los 
cceseíos prcvlocioles y los consefo'i 1egionoles"· 

Qu. ttl "-'1 8 <.11:11 COOTAD establece tocu tOd no"mollvo de los Got:ll&rnos panoqu10les 
ru<oles - En M respec!Mls drcunsal)cio,ies rerrilorlo es y on ol óm�lo de sus 
concereoccs y de los Que le tue.-en delegadas. los Gobiernos Au!Ono-nos 
De5cen1rotaodos Porroquloles R""oles her'al copocidod paa dtcla ccoeecros y 
resolocoones, osl como norMCJS reglomen'c.io� de C01ác:le1 adminlslroliva. que ro 
po&ón cootroven, les disposiclOlles COl'lShlo..oonales. legales ni lo n0<motiva 
ectccc por ce coruo,os regionoles. corue,os provnc,oles. conceros metropoitanm 
y t:UIIWJOS mvnlCipoles. 

Qve, en cc-cccon al �le1ol e) del Alt. 70 cer COOTAD. establecA A"ltre los ceeoccoes 
del presdente o oescemc ce lo junto pa,roq.i,ol. Convocar y presidr con voz y 
voto las seseees de la ¡,mio porroq....01 rural poo b <...ual dcl.Jcré propane< el orden 
Clet dlO de manero prev,o El ejecutivo tendró voto cmrT1&nte &'1 coso de errpatc 
en los votaciones del 6rgono eg!Slotrvo y de hscollzaoón. 

Que en cosccccn al M. 316 del CCOTA). os 6rgoum legr;kllivvs oe bl yot,ltllnzy,; 
autónomos cesce-reeecees. landó" cuatro clases de ws,ones 
1. lnoui;,.xo 
2. Ord,n:,rlo 
l. Extr00<d1norlo: y. 
41. CornnemurulMJ 



Que ..,... ro-.rcrdnnr,o al A!l 318 del COOTAD. los]untos cococccses rurul� I!:! r!:!Vmón 
dos veces al mes coma min,mo e,,, todos los C0$0'i. lo convocatoria del e¡ecvt1•0 
,�peclNO o;¡ol:)M:lrno ovtónamo d=e,lrahrodo � reoiroró con al menos 
cvorenlo y ocho horas de annc¡pac1ón a lo fecho p-evisto v se ocompo.,,,,<'l � 
orden del dio y los doa.menlos ove $6 r-eteo. 

Ql.ie. son AJ,.buciones de lo Junio PcnOQUIOios seg,..r, el A·t 67 literal o) E><pedi" ocverdos. 
resoluc,anes y norrrctnios regloment� en los mntA'ins 00 ,::ompetendo del 
pobiefno oJlónomo descentrollrodo porroqurof 'U"OI con forne este Códgo 

Ql.ie. e Ar1 275 del COOIAD. ind-.ca que los goberno'!i odónomos descentrokz::icos 
pnuoqLiaCS n..roes presro•On sus sevkcs en !cuno dfecto POI co,, rulu o l,lt:'>tión 
c01TpOrtklo med1onle lo susc:rioclÓn de convenos con los gobiernes prov1nc1ales. 
m.init:IJ)Oles y CO'l los rescecwcs ComJmdodes "::>eoefic!OIJJS. 

Qu•. el Arl. 272 de lo Con,tdución de la Repu:::,ico. esto:::.lece que lo dishibución ce los 
recursos entre IOS gobiernos outOnornos descentro� s..-á r11gulodc PO' lo ley 
con'orme o IOS siguicnlos crllonos: 

1. lomoflo y densidad de 1o pohlorlón 
2. Ncccsidodos eesccs il'lsotislechos. lerorquirodos y co!Ulderaóos en reloc16n CCf' 

lo pobk.x.:iOl1 rl!SKJ!:!nl!:! en tll lo,u tono de codo uno de los gobiert",os autónomos 
descen!rohzooos 

l. LOQIO!. en el rnejororrien•o de os nlveles de vida esfverw fiscal y odm,nis!rot,vo. y 
cumpimenlo ce melas cet Pion '40Cionol de Deso«olo y cel pion de desoriolo 
de QObie,"no autónomo descentroírodo 

Qu•. el Arl 267 del COOIAD. nccc que lodO 10 1'ltorMOción sobre el proceso de 
progomoción tormulociór. aprobación. eiecuci6n v evolucaó, del presupuesto 
serO pvbloco y se o,fur>dró perm::mer-1emente o lo pobloci6n oa la p6g,na web 
,'lslrt,..,cionol u airas meoios s,n perfuicio de los acciones obllgotcri::JI estoblecidm 
en IO ley po-o el oc ceso y IO lrom.poreoco de IO rrormoción cccecc 

Que. el NI. 267 del COOTA:>. estccece que los pr��tO!o de lo> empresas cotxcos 
de os gob1emos ou1ónomos dcscentrolrodos. soon de servteto'!i ooesccs o de 
cualquier ot"o roturoezo. se p-csentaán corno anexos en el presupuesto general 
de re,¡poc11vo gOO,emo. serón e probados por SU$respachvos drectoroos y pmmán 
o corocimeeto del érgor>o egill::lt,vo ccoesocecente. 

Que. Mcdonto rcumón de Sos,ón Ord,nano de Junio PorroquKJI Vallo Hcrrno,o C011 
l<'<"hn 9 00 ririf>mh-" r1e 10??. se reo;ofvió erriti" lo presente reso!Jrion, "" uso r.f" 

es toccl-odes y olrbucioncs que les conlicrc lo ley. 



RESUELVE: 

Resolución Nro. 70 GADPRVH-WMC-S0-23-2012-12-09: El cuerpo Legisklt1vo del 
Gobierno POITOqukll Valle Hermoso. CONCLUYE Y RESUELVE: A -rcvés de votccón 
01d1rior o POr unornntdod. APROBAR el Orden del Dío 

1. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL olA 
2. ANÁUSIS Y APROBACIÓN DEI ACTA oe SESIÓN (;flOINAIIIA N• ?'} l)fl 75 OF 

NOVIEMBRE DEL 2022. 
3 ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SEGUNDA INSTANCIA DEL PRESUPUESTO OEl GA.0 

PARROQUIAL VALLE HERMOSO. ANO FISCAL 2023. 
4. OFIC OS RECIBOOS DE LA COMUJ',,IOAD. 

S. INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL SR. WASHINGTON MORALES PRESIDENTE DEl 
GAO PARROQUIAL VAU[ H('™OSO. 

Resolución Nro. 71 GADPRVH-WMC-S0-23-2022-12-09: E cuerpo Legislativo del 
Gobierno Po1Toqulol Valle Hermoso. CONCLUYE Y RESUELVE: A troves de votación 
Oroinorio por unonimklod. APROBAR el ocio s� ordit10�0 N • 2'2 del 25 DE 
NOVIEMBRE del 2:)2:2. 

Resolución Nro. 72 GADPRVH·WMC·S0-23-2022·12-09:; cuerpo LeQiilol1vo d&I 
Goblemo Po1Toquiol Valle Hermoso. CONCLUYE Y RESUELVE: A través de vctocon 
Oroinar\o por unonmk:lod, APROBAR en sesión ordlnono N ° 23 del 9 oe D+CIEMBRE 
del 2022, REALIZAR LA CONSTRUCCIÓN DE UNA RAMPA EN LA ENTRADA A LA CASA 
COMUNAL Y OTRA RAMPA EN LA AVENIDA DEL INGRESO A LA CASA COMUNAL DEL 
RECINTO CRISTÓBAL COt.ÓN. 

Re,oluclón Nro. 73 GAOPRVH-WMC-S0-23-2022-12-09: i: cuerpo Legtsklll\lO del 
Gobierno Porrcqocr Volle Hermoso. CONCLUYE Y RESUELVE: A través de vctccrón 
orcocrc por unon1Midod, APROBAR en sesón croncnc N º 23 del 9 o= OtCIEMBRE 
del 2022, REALIZAR LA EJECUCIÓN DEL TECHADO PARA LA CASA COMUNA DEL 
RECINTO LA ASUNCIÓN. 

Dodoy frmodo &i lo ecnccco Rural oe Vale Hermo50, o les 9 001 del mei oe cncerrexe 
del cno '1022 

=crc consloncio de lo resoerc frrron; p·e5klente y vocees de lo Junto Parroquial Rural 
de VolA HAHTlOS(l 



Q.c 
Sro aese &lhela 
VICfPUSIOfNTE 

e.e.: 35021194137 

GAD PARROQUIAL 
e.e.: 11io1,13,1 

•• 

Cert,lico que dcha resoudón fue mc,.¡!i(jo y oriml'>rlC1C': ..., 1e'>6n (l((1ino;o del Gobe-no 
Au!ónomo Dascenlrdizodo Poroqu,o1 Ru'OI V ole Her-noso o os9 dos dol mes de d,oeml7e 
deloño2022 

Lo ce-ntco. • 

oda vare 
S EC RET ARIA· TESORERA 
GAD PARROQUIAL VAUE HE 
'hMC/WSC 

�: ...... � l 
( -2.:!1�. 1 GA;;--ta�RROOU IAL 
VAtU IIHIMOSO 

t;irfa - Tesot'l'ria 



Valle I-Mii'i'B'!\'11 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.• 23 OH GOBIERNO AUTÓNOMO 
OESCENTIAUZADO PARROQUIAl RURAt VALLE HERMOSO, 9 DE DICIEMBRE 
DEL 2022. 

En lo Parroquia de Valle Hermoso, Conrón Sonro Dom ngo, Provincia 
Son1o Dommgo de los bóc:t..los, o los 9 dios del mes de diciembre del 
2022. siendo los 08H30 om. se rellren en Sesión Orcfnorio los Miembros del 
Gobierno Pc-roquer en cw-crmenrc con e Art. 318 de lo tev del 
COOTAD. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Muy bvenos días, compo!'\eros vocales. 
Suenos ces. sel\oro Tesorero. seflorito secretoria Previo a la nlciacl6n de 
lo reunión, debo manifestar Que la Ingeniero Werdy Sánchez. pasó o ser 
nuestro secretorio. debido o 10 ,enu"ICiO de lo Abogado Verónica Lelton, 
que 'vvo que cose-aese pa mohvos de trabajo o asuntos personales. 
entonces. como le set'iorito wendy yo estaba p<estondo servicios aquí, 
asume lo sec•ctorío cor GAD PorroqJtOI. poniendo en conocimiento de 
esto, dér'ldOle lo cordlol bienvenida o la 1'1Qeniero o desenpeñor un 
nuevo cor;o soacuc que por lovor se consta·e el quórum y se dé lect Jfa 
o la co•woca1or\o 

LCOA. MAlt!BH lOZAOA. - Buenos días, señor Presidente. seño-es vocales. 
Procedo con la consta loe ón del quórum. senara Roso e.eses. presente 
scl\or Rodrigo cuenco. presente. Señor Patricio Leiton, presente, MSC. 
Potrlcio Poredes. p1e1enle. Señor Washmgt::,r Morc1e1. p1esente, 
contondo con cinco mlemb,os presentes doy por constatado el quórum. 

LCOA. MAltlBEL LOZAOA. - Procedo con lo iecwo de lo convocctor1a 

En cercee ón al li1erol e¡ del orticulo 70, del Cócfgo Orgóruco de 
orccr-uooón Jem1o'iol. Aulonomía y Descentrahzación. y en 
concordancio con el Arl. Y 8 del mismo Códígc, se convoca o Sesión 
Ordinorio N.º 23 del legislo1ivo del GOOerno Autóno'TlO Oescentralizodo 
Porroouicl Rurol Valle Hermoso, la misma cue tendió lugar el dio VIERNES 
, de diciembre del 2022, en e Salón de Sesiones del GAD Parroquial Yolle 
Hermoso, o los 08:30 c-n. ccn la finolidod de tratar el s1gu1ente OROEN OEL 
DÍA. 
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J. APROBACIÓN DEL ORDEN OH OÍA. 

2. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA OE SESIÓN ORDINARIA N ° 22 DEL 
25 DE NOVIEMBRE DEL 2022. 

3. ANALISLS Y APIOBACIÓN EN SEGUNDA INSTANCIA OEl PRESUPUESTO 
DEL GAD PARROQUIAL VAUE HERMOSO, AfilO FISCAL 2023. 

4. OFICIOS RECIBIDOS OE LA COMUNIDAD. 

S. INFORME Of lAS ACTIVIDADES OEl SI. WASHINGTON MORALES, 
PRESIDENTE OEl GAO PARROQUIAL VALLE HERMOSO. 

lCDA. MARIBEL LOZADA. - Pr•me, punto 

AP@OBACIÓN DEL ORDEN QEl pJA, 

SR. WASHINGTON MORALES. - Ccmpoñeros estó o consideroci6n 
compo'\cros lo Aproboci6n del orce-r del Dio. 

SR. PATRICIO LflTON. - soacnc lo polobro 

SR. WASHINGTON MORALES. - Tiene lo polobro e compoñero PotriciO 
Letton. 

SR. PATRICIO LEtTON. - Compoñero Presidente. compoñeros. compañeros 
muy buenos cos en este p�'Tler punto del orden del dío poro lo Sc�ién 
orcoonc N • 23 de hoy. 9 de diciembre del 2022. propongo y elevo 
moción que se opn.ebe el orce-r del Dio tol como se ha enviodo er, lo 
convoco1orio 

SR. WASHINGTON MORALES. - Hoy U'"IO moción prerentoda por el 
compañero "otn:::io teítc-r poro lo ccrceccre-i del oroen del dio 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Apoyo lo moción 

SR. WASHINGTON MORALES. - rene apoyo re 'T10C1ón por el Licenciado 
Polricio Paredes. Lleve o voíccón por favor. 

LCDA MAIIBEL LOZADA - uevc a votación lo moción presentado po,- el 
Sr. Pctncic teitor- y opoyoda por el MSc Patricio Paredes para lo 
Aprol>oc16n del orden del áio de la Sesión Ord,nara N º 23 de la .unta 
Porroqu1::JI. o etecfvcrse el dio viernes 9 de diciembre del 2022. 
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LCDA. MARIBEL L02ADA - Sro. Roso Cucnes rru 11010 o favor poro lo 
oprococi6n del orden del dío, Sr. �cdngo Cuicho, o lavo,, Sr. Patricio 
L1:11lon como proponente a !ovo,, MSc. Patricio Paredes o levo,, Sr 
Wosh1ngton Mora es, o favor, conlondo con cinco votos g favor se do por 
aprobado el orden det dío en Sesión Qfdlnoria N,º 23 de lg Junto 
Parroaulal 

LCDA. MARIB(l l02ADA. -Sig..iiente ou-ito 

ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEl ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N,• 22 O El 25 PE 
NOVIEMBRE DEL 2022, 

SR. WASHINGTON MORALES. - Compañeros estó a considerocl6n. poro lo 
cpeccocón cel octo anterior. tiene lo cocee e Ledo. Polncio Paredes 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Yo propongo y elevo o 'llOCión que se 
apruebe el ce-e de sesión ordinario N.º 22 del 25 de noviembre del 2022. 
sin hobef de mi porte ning.Jno enmiendo. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Hoy uno moción presentada POr el 
compar.ero Patricio Paredes poro o oproboci6n del acto. 

SR. PAUICIO LEITON. -Apoyo lo moción 

SR. WASHINGTON MORALES. - Tiene el apoyo lo moción por el ccmocnecc 
f'otrlclo teltcn 1 eve o vo1oci6n por lavar. 

LCDA. MARIBEL l02ADA. - Procedo o tomar votccce de la moción 
presen!odo por el ',,\sc. Patricio Pcredes y o:>ayodo por el seriar Potnc10 
Lelton Anóllsls y Aprobación del celo "\1° 22 del 25 de noviembre del 2022 
en lo sesión ordinaio N.º 23 en lo ron-e Po-roqo-ct o efecll..orse el día 9 
de diciembre del 2022 o los 08h30 

LCDA. MARIBEL L02ADA. - Sra Roso cucses. mi 11010 es o favor poro que 
se apruebe el Anólis1s y Aprobación del octc de lo scuón ordiraria 
anterior. Sr Rodrigo cuc-co. o favor. Sr Po1rlcio terton, de Mi porte. no 
habiendo ninguno observación oue se tengo que cor-ece por pare de 
Secretoria. t-e revscoc moocoscmente lo reccccíó-r de esta acto de 
sesron croocnc N.Q 22 del 25 de noveentxe de "Nn. Ha ucc uno 
redacción rrvy bren realizada. no hoy ningún error y un trab::ijo 
impecable que ha -ecnc lo ú tima redoccíón del acta o Abogada 
Veión,co terton. Por lo tonto. rrr voto o levar. MSc. Po11c10 Pa-ede$ como 
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proponente o klYor. Sr. Woshingro'l MOroles o tovOI". contando con cinco 
votos g favor se do DOI oa,obado el Anóli$1s v AOfObacfóo del Acto de 
Sesión Ordinario N.º 22 del 25 de noviembre del 2022. 

LCDA. MARIBH LOIADA. - Slguten1e punto 

ANÁLISIS Y APlOIACIÓN l;N St:GUNOA INSTANCIA OEl PRESUPUESTO OEl 
GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO A80 USCAL 2023, 

SR. WASHINGTON MORALES. - Bien componeros. es oe conocimiento de 
.ceoes fue yo oprobodo en primero 1rutonc o >-toy vorros o reo lz0t en 
segundo lnslonclo lo ccecbccion Previo o ero. sosctc lo po'obro el 
compañero Rodrigo Cu1chon Adelonre compai'iero. 

SR. RODRIGO CUICHAN - Bvenos dos. señor Prcsdcntc. ccmccao-cs 
YOCOl01. sel\oro tesorero. seriorc secretof1o SI. estorros en el punto 
número tres y yo en pnmoro instando hobiomos ano ecoc el prcs..ipuesto 
del GAD Porroquiel poro et ano flsccl 2023. Sel'lor Presdente, 
ccrtccncrcs. e-ce que no ho habido "lingún co-nbio. ni hobró otro 
mo11vo poro hacerlo de esto manero señor Presidente y comooñeros 
rrcccoo que se apruebe este punlo Q..19 dice. A-,6riss y aprobación en 
segunrlc lnstancla riel prefüp..ies10 del GAD Porroqulol Valle Hermosa 
oi'lo Flscol 2023. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Hay una moción creseorccc por el 
compañero �cdrigo Cuichon para lo oprcbooón de este punto. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Apoyo lo mocl6n. 

SR. WASHINGTON MORALES. - nene cccvc la moción por el uce-ctccc 
Fatricio Paredes. ueve a votación por favor 

LCDA. MARIBU LOZADA. - Procedo o ·ornar votación ce lo moción 
oreseotcco por el SI. Rodr11,10 Cd¡;·K;n y cpovocc por el Msc.. Pcmco 
Paredes, poro lo aprobación en se;;undc instancio del presupuesto 
prcrrogcdo del GAD Pc-rcoocr vcae Hermoso ere fiscal 2023. en sesión 
orcmorc N º 23 de o Junto Parroquial o efectuarse el dio viernes 9 de 
cncrembre del 2022. 

LCDA. MARI BEL LOZAOA. - Sra. ecsc Cu ases, después de haber debohco 
por dm ocasione, y tcmondo en considerocl6n los necesidades de o 
comurndod de ncestrc cueridc ponoqu,o, mi voto es o fovo, de o 
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co-oooccn de esle pmsuoo...eslo. que prccisomcn!c se<á prorrogado S· 
Rodngo Cuochon. corno proponente o favor Sr Poh1clo .eeco. 
Compoi'icros, compoi'ieros, uno vez revisodc minuciosamente este 
presupuesto poro el slguAnte ol\o y con lo exorcocon que acabo de 
manifestar el comporlero Rocrgo C.Jichon, presidente de lo Common de 
Plonolic:odón y Prescpoesto. con lo sugerencia de coe se tor-re en cuento 
como lo hice ar lo vez anterior, deslinar un rubro, uno partido oaro el 
temo de salud, que consto en el PDyOT, un proyecto poro remodeloclón 
del lobcrotorlo del Centro de Salud de Valle Hermoso, por cuanto yo 
sohcilo que se tome muy en cuento. y también en lo s,gulente o primero 
rcrcemc que se hogo al presupuesto, por favor considerare. yo 
conociendo exoctonenre cu6n10 vamos o necesuc- poro ccoesc 
recendod que scró soh.Jcionodo, en benelic,o de todo lo poblooón de 
lo Prnroquio de Vale Hermoso Con eso odoroclón y con eso sugerencia. 
ccmccñcrcs. compañeros. mi voto o favor, Msc Patricio Poeedes. o favor. 
Sr Wos'lln.gton Morales. con lo sugerenc10 expuesto por el compol\ero 
Patricio Lenco. que si es beneficioso. y vo o dar rm..cho ul1liood a la 
comunidad de lo salud, mi voto es o lovor, contondo con cinco votos o 
fovor lf do oor oorobodo en seswnda Instancia ti Dtesu;uesto 
ororroaado del GAP ranoav!AI va11e HtuDoto o/lo nscal 2923 en Sesión 
Ordlnorla N,º 23, de la Juntg rouoavlot 
LCOA. MARIIEL LOlAOA, - Sguiente purro. 

OFICIOS REC•l•POS PE lA COMUNJPAD, 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Sei'lor eresoe-se. permitome dirigirme O todos 
los compoñe·os vocales. como es de ccnocírraertc de JS!edes. soy 
ccoooctc o lo .eeieccio- pero lo Junto Porroqu1al. PO( lo tarto 
responsoblemento me he acogido al Art 93 del código de lo 
cemccrcco. sc'c londo licencio !in rer-cnerccce e =rir del 2 de ene·o 
de 2023 y retomar a mis labores donas el 6 de febrero de 2023. Presento 
o ostec. seriar eesoente. mi soíicilud. 

SR. WASHINGTON MOll:AlES. - creces. compoi'lero pcmcic Es'ó 
siguiendo la que ceterrrnna lo ley. Le oone el eece do y entrego la copio 
del creo. porque a;í debe de ser. El coílCfidclo o condidctos. deben 
pedtr al GAD Pormq..llOI o o lo institu::ión que cc-resccnoc el ::>eITT11>0 
como lo dclcrrrino lo ley en el Art 93; Ley Orgónco Electoral. Código de 
lo pemoc-ocio. Arl ?3.- Los d"gno!ala; que cpten por lo reelección 
ínmemc-o al mismo ccrgo. deberón hacer uso de rcencrc sin 
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remcnerocjón desde el n1c10 de lo compor'ia electoral Eso lo dice. lo 
oe-ermno e Códlg:::> de lo oerrccrccc ene-ces. bien conooee-o. le 
deseamos suene en su comooño y que retorne cespvés de ello o 
continuar ccn los 'cecees cern-eeres aquí e11 nuestro mst,tuci6n l"osto � 
üllimo co de lo odm1nistroc16n P'esente connncemos. 

LCOA. MAIUBEL LOZAOA. - s; ohl iene usted los oficios 

SR. WASHINGTON MORALES. - Gfocios Bueno. oqui este de primero moro 
también el requenrmeotc de lo compañero eoso Cuoses, B rr-onvc del 
presente es po·o solici'or o usted se cctooce IO'l días de vocaciones del J 
de enero del 23 al 10 de febrero del 2023 De acuerdo con el Art 23 i"leral 
g). de lo Ley orccocc ce SeMC10 Público. LOSEP: yo que de ocueroo 
con el Ar1 2'1 de lo mismo ley. cuento con 60 dios de vocaciones 
acumulados He lroído o coloci6n este compañeros. porq.>e como es 
conccnmentc de tocios, lo compor"ero ramb1én es candidato o lo 
reelección. entonces aquí si. corsidero yo. que no va acorde lo sohcitud 
de vocaciones de Mes de enero porque enero es campano y debe 
solicitar tal y cual o ha rec-o el alfo candidato en bose o lo Ley 
Org6,,.ca del Céd,go de lo oer-ccroco. el Ar1. 93. que dice muy 
cioc-nente q.>e os dignotonos que opten por o reelección ll"medioto al 
m smo ccrgo deberón t-ccer uso de lo k:encio sin remunero::(61 desee 
el l-aclo de comooño eiectc-ct Entonces. aquí lo compoñento. lo que 
debe hacer es scecncr del mes de lebrero. no hoorlo ningún 
vcorveoente desp.,és de los eteccíc-es. o que se re ntegren o trobojai 
oqu en e GAD como lo cetermec 10 ley después ae un día de IOS 
elecciones. entonces ohl no hobrio ringún ncorwenlente. ccrc que hago 
uso de los vocaciones 

SRA. ROSA CUASES. - Compol"lerO'l. grocios. Lo compaña etectoect 
emp,ezc el 3 de ene·o estoy ptdienoo scencc desde e 3 de enero, 
tengo un vlo¡e [ostomente desde el 6 de lebrero. Yo tengo un viere. salgo 
del ccjs Por tcl rozón es ca.e yo no me puedo ntegror ,nrred otomente 
después de lo campano. por ese s,tuoci6n es que yo le pongo eso recre 
hos!o el 10 de lebrero Si yo tengo qce -ccer un documento despues. yo 
lo haré en base o lo que me de·erm,no lo ley �o es compcfleros poí 
ese :11tJOc1én es que le pongo con esas feches indicados 

SR. WASHINGTON MORALES. - No es vcccccnes. el -nes de compaña es 
campaña ese mes no lene remuneracién oorque csr lo detevruna el 
or'jculc 93. No lo digo yo. lo esto dielendo oqui 
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SRA. ROSA CUAS ES. - Eso este bien cloro. 

SR. WASHINGTON MORALES - Pe<o oqui debería haber dos peticiones o 
oclorarse en e mismo. que del 3 de enero pide Ur.P.nc-la s n sueldo por lo 
compaña hasta el 6 de febrero; y o oorfi" del 6 de febrero son 
vocaciones 

SRA ROSA CUASES. - Lo que no -en'c claro es eso s1tuoci6n Pero no hoy 
problema, yo lo haré llegar el do ce hoy m,smo el cccc-na-tc 
compol'iero. 

SR. WASHINGTON MORALES. - No hoy ningún problema esperemos ove 
llegue el documento. 

SRA. ROSA CUASES. - luego se horlo el ce los vcccccoes. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Exacto. Tiene lo pelara el ccmocñerc 
Polttc10 lelton. 

SR. PATRICIO LHTON. - Compoi'\eros uno observoct6n, sn el cfón de crear 
n,ngún inconveniente ni nodo por el es•llo. ceseooocres éctos a los dos 
ccecicctcs que est6n legalmente inscrttos para el m,srno cargo. Pefo sí 
tenemos que tomar MUy en evento que debemos cumpfr y hacer 
cumplir,� que o ley establece. V, es verdad que el Código :lectora!. el 
Código de lo Democracia, lo Ley org6nico Bectorol. e-r su artículo 93, 
menciono que los ó,gnoloios que coten por lo reelección eenecroto ol 
mismo cargo ceoerén hacer uso de rcenc,o sm remuneración desee et 
Inicio de lo compoi'lo electoral. Por tonto. er este coso no cabe o no 
ccnesccnce hacer uso de svs vocaciones. por cuanto está de candidato 
legolmenle inscrita y tiene que cecnccrse o ta ccmccñc. para lo cuot. si 
debe pedir lo sceocío. pe,o en este coso ye no tendría ceecnc e la 
remuneración mensual. porque ahí sí se estere incurriendo en lo que 
determino lo ley Fuero de este 'temcc. de ese lapso de tiempo que va a 
tener la dvroci6n de le compaña. erres o ciescoés. tiene todo el derecho 
de rece uso de SU5 vocaciones. nodo mós. eso observoc,ón Yo hago de 
m1 oarte ccmcone-cs. 

Sii. WASHINGTON MORALES. -Aquí tenernos un recoen-ruento d� Recinto 
Cristóbal Colón, solicitando ces eot-cccs. En efecto. r-csctrcs cntes no nos 
en-nos cuento, no sé por qué. consideto q..e � mayoría de os cdultos 
rnovores no llenen muc"IOS e-corweraentes lisiem. pe-e el dio que -coc 
lo reunión con los personas con cflscopacidod y fueron en sillas de weoos 
se '1016 lo toro de o� rampas, tanto det ingreso o lo coso comunal al 
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so'ón como 1omblén en lo ve osfoltodo 'lOCKl adentro. porque o'i no 
fay lo en!rado normal co'TIO se lo ho conslrvido o se lo construyó cuonoo 
f'ic eron lo v o puolico, soomen·e esrá el conol de desccrgo de oguo 
11,Jv101. entonces ese dio ros diero1 o notar los oeesoocs eco 
oecccccoco. y soacrtcrcn esto verbalmente Se d1ó lo inl0<mocl6'1 ol 
presiden1e cel -ec nto y dr-eclivo del recinto, poro Que lo hagan por 
escrito y ooder 1ntervenu en esos dos lugares. entonces lo he troido o 
coceen pero cue ustedes re"lgan conoclrr,enlo y lonbién den sus 
venooes ol respecte de 10 necesidad que ecste y que es muy 1.rgente 
de cc-sumo. porque 1amblén lo ceteenr-o lo ley. oue poro los grupos 
de priondod nós q..>e lodos. poro lo d,scopocidod 

SRA. ROSA CUASES. - Es una ordenonzo municipal 

SR. WASHINGTON MORALES. - Exactamente. Enlonces ahora lo he troíco 
yo o colación porc cue este oor resolución ·omblén seo cceocccc y ro 
tener n,ngun Inconveniente de lo inteNenc16n. yo creo qce ro demando 
de mucho el gasto Compañero Patricio tiene e polobfo 

SR. PATRICIO lEITON. - GfOCIOS oor concederme e uso de lo palabro en 
este p..nto. Lo verdad. onol:zondo es jl151o y necesario que se atiendo 
este requerinlento por cuanto los gupos de atención vulnerable -íeoen 
derecho o lo tocneoo poro el ingreso y solido do este cspoc o comunal 
poro reo uor diferentes ccnvecces. toleres. manuo idodes e incluso 
osombleos oue tombier' tienen derecho o portteioa- en los osombleos y 
en la lomo de decislones poro el beneficio de IQ comun'dod YO p1emo 
que sí. es necesario conpoñeros que cocemos atender este 
recoermentc y creo que me corresponde, como co-receccc de Obras 
Públicos ccmcceero. 51 csl lo dispone, haré lo inspecci6n rescectvc paro 
el 1r6Mite ccnesccooeme y poder dar atención e esto necesidad. Yo 
propongo y elevo moción q,..e se apruebe este pedido compoñeios. 
poro dor !ocihood poro 10 en·rodo y so�do de los persones con 
escccoceoc o o Coso Corrunol. del Recinto Crstócct Colón 

SR. WASHINGTON MORALES. - Hoy uno rroc ón por porte del compañero. 
Pa!fiCIO tertcn Tiene lo polobro el compañero Pctr cio Paredes 

LCDO. PATRICIO PAREDES. - S. ccmpcñeros. eso recesidod es urgerte. 
tor-oeco en cuento qve es el s1t10 donde se realizan los oc-wsíooes tarro 
del grupo de odU1!os mayores cerno el gr..ipo de persones con 
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crscopcciooc Yo o p.Jdimos notcr nosotros, esta semaro que posó 
jus·omen1e en ,mo socialilociór que nosotros r-asmos palpemos. como 
personas sanos, no podíamos �bi" ni lo síllo de ruedos, peor, elos que 
tiene su problema. palpamos eso reoíl:::1od y d1¡1mos bueno, esto se va o 
trolor en sesón de conselc poro analizo- y proceder a la constn..cd6n. 
lógk:omenle con o oproboci6n de todos .xteces concone-cs. la 
oproboción de esos t-cbcics. tonto ol lng·eso o lo vía principal como al 
ln(7eso del soló'l Como no oooyor esos oconvcs. que van en ceoesce 
de quienes estón ese-te-ce semoro a semana o estos clases estos 
ter opios y como lo dice lo ley del ouen vlv�· tener un espacio odecuo:::1o 
digno. donde e los puedan reohror sus ocilvidodes. Yo o favor de lo 
propuesto que hoce el componero scmcc Leiton. 

SR. WASHINGTON MO�AlfS. -Compol'i&O Roc�go cucrcn. 

SR. RODRIGO CUICHAN. - Gracias señor Presidente par cedemie la 
pa,abra SI. CO'TlO decían los campar.eras Palrcia Paredes y Patricia 
tei-co. gocios tombién a lo irw,tac16n de los promotoras. hay aue teuctcr 
o los crco-ctcecs de antemano. porque san los que están encargadas y 
de organizar estos octividodM, y grOCIOs o lo imntación estuvimos 
presentes ese día, p.>dimos palpar las -ecesocoes que tienen. nos 
hicieron participo· en las actrvidodes y en los dificultades que t,enen las 
personas con cscccccíocc. hOCiendo una prueba de la que enos viven. 
cloromerte se vio eso d1ficullod. nosotros teniendo todos los miembr:Ji 
camplelos y hacienda una prueba de esa, se ve una dificu !ad tremendo. 
enlonces eso prácticamente fue una aclIVidad dfectomente paro ver lo 
necesidad que llenen. es necesana hacer esas rampas camenz::mdo 
señor Presiden·e, desde la vía pnnc1pol y la entrada a la caso comunal 
Son muchas cosas. muchas neceSldades que hay ah(. Se habló también 
de los baleríos scratcoos. el prabema por na tener el caoc. perc, estaba 
cansderado también eso, y ent-e otros cosa>. Ya por rrn porte totalmente 
de ccueecc PQfO cue se de esas prio1dades, y na solamente en Cnstóbol 
Calón, hoy grvpas de ene-entes partes donde hoy que hacer esto señor 
Presidente, yo pienso. que es ben necesario. por ejempla, en La Afünc16n 
también tenen la casa comunal, ohi también serla necesano en otros 
partes no ner-en casa conunal. pero hoy que ver los prioododes donde 
se ooecc hocer Señor Presiclente por m, porte 10 10y problernc. o tovor 
de esa necesidac que hay. 

Sii. WASHINGTON MORALES. -Compañero Roso Cuoses. 
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SRA. ROSA CUASES. - Gtococs ccmpollero, yo creo que 'oda "10n oc-o 
los compolleros. bier" por ustedes que pudieron estor ese dio. Yo s1 recibí 
lo 1nvrloet6n de te'lly. pero lomenlcblemente tuve uno coícrrudod 
ocroésnco bien lverte. ml momó SJfrló poróhsis focia! y, ro pude estor, en 
lodo coso qué gusto. qJEI JS"edes hayan observado es-es necesidades y 
tcmbrén hoy moches més necl»ldodes. Yo creo que uno de los 
prioridades son los ecreocs sonilorios. Lo verdad es que ahí. se debe tener 
balerlos sanitarios. acorde o lo necesidad de los grup0$ P!ÍOf1lorios que 
e:,oslen y que hemos codo lo otenc ón. \Ae parece muy «rcorcote que 
se torre en ccrececcon rcn1o el Comisionoco de Ooros Publicas sellar 
Presidente, yo creo que eso es uno bueno obro, JnO bue'"lO labor que se 
puede de¡or e-i benefido de ese sector. Agradecerle por eso 
pred1spos,ci6n y especialmente con ese sector vulnerable. prlo'itorio 
porque ellos "IC llenen discapacidad. eMos son priorltaócs, vulnerables. les 
agradezco y cloro. por supuesto, como sie'Tlp1e cecoes que si cccerocs 
hacerlo, Yo creo que no se va o ir mucho reccnc económico. pero si es 
importante tomOién pensar e'l lc enncco. pc<que si. cvondo suber con 
los s llos de ruedos es bien comoíicodo. eso entrado est6 bien feo; �río 
también de rncrvcr o la coriunidod poro que hogon mingos. pero QUe 
mantengan lirrpio. eso serlo lo óptimo E$O no m6s compal\eros Muchos 
gracias. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Sien. gro= compofleros y creo que tedas 
t-emos coincid do en lo mismo Es ene obra muy necescnc por el servico 
que se va o cnrcor o los personas q.J& vo-r a hacer uso de ems 
ínstclcciones. Yo creo que este eq.Jipo de trabajo ha estado o favor oc 
los benel\cios de todo lo cludodorío y clao esto. hoy lo otro necesidad 
de los balmios scnuoacs. pero yo d1 lo e�icoc,ór c,.,61 ero el motivo y o 
rozón de que 1odovfo no se podio reclaor uno baterla sanitaria en el 
lugar. pero no con ello, he querido decir que no estamos de ccoc-oo. 
totalmente de ccvercc. sino que haoria que espera un poco, es por a 
s luoc,ón del agua. una vez cue eso vaya en camino, entonces 
podremos también cor Inicio a lo construcaón de uno boterla scratcnc 
que es muy indspcmobc. p:,rq...o ohi hoy reunones o menudo de toco 
npo ae cooocco'o. entonces yo prense que es indispemoble Bien 
con-poñcros. entonces cree que todos estomas de ccuerco poro o poro 
lo corsuvccón de los oos rcmpas. tonto en lo entrodc e lo vio pnncipcl 
corno en lo entrodc a lo cese comunal Entonces. por resolución quedo 
or,mhcdo. lo constoccon po-o dveccloncr los recwscs que sean 
ncccs::rios Ingeniera, Tesorero. 
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SR. PATRICIO LEITON. - Compañeros. tengo lo bondad uno cecceec 
cosevocco. compoñe-c Preslden1e; SI es por resoll..ción. se tiene que 
Hevor o vol ación cvando e, un acuerdo. porque nosotros pocemos en1hr 
cc.eroos y re<okJclones de oc..>erdo o la ley Un ccueroc serfa de que 
bueno, la palabra lo dice. esl::% todos de ocuerdo y csccecec pero e-i 
este caso. yo e evé a rroclón compal\e,o, yo ya e evé macón. y si hay 
que hacerlo de nuevo Jo hogo compañeros, entcrces yo propongo. y 
elevo o noción, que se apn..ebe este pedido. que se lo ha hecl"o con 
Jus1o rozón de par1e de lo d recltvo actual oel Recinto Cnslóbol Colón, en 
beneficio de len ceecncs vunerobes, adultos mayores y de rronera 
escecot personas con csscccccccc. compor1iendo lo Idea compol'leros 
sobre lo necesidad de e-e ojol6 er los poslenores dios también podamos 
otender oha necesidad que "lOY en eso. Creo q,...e estarnos todos de 
acuerdo aue se requiere ccos-rw u'"IOS botarlos sanitarios en ese s to y s, 
tenemos los recursos. lograrnos hocer lo gestión como �nto pol'foqu,al 
paro poder otencer esro neceSidad. también creo que todos estaremos 
muy gustosos de poder hacerlo. Con 8$0 aclaración y con eso 
s_¡gerencla Componeros. yo p¡opongo y elevo moción para que se 
atienda este requerimiento de lo comunidad. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Hoy U'"IO moción p¡esentado por parte del 
componer o Po1flcio renco. hene coovc la rroclón. 
SR. ROORIGO CUICHAN. -Aooyo la moción. 

SR. WASHINGTON MORALES. - nene apoyo la rroción. Lleve o votccce 
por favor. 

LCOA. MARIBEL LOZAOA. - Se apruebo par unannudod el pedido de lo 
comunldod. construcción de dos rarrpas en la cosa comuool del Recinto 
Cristéba Colón. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Bien continuemos compañeros AQUÍ 
tenerr-cs 0110 requerimiento del senor Mario sene-ea p¡esidente del 
Recir!o o Asunción: ove recenocc cnontonc. iguat por el mene ceso. 
s"m1lor. diríamos así yo le menc,onó e compañero Patricio Lerton. en La 
Asunción también era recesonc. oerc CJri hemos considerado oigo más 
porque s1 bien es cierto. en el óreo donde la> persono>, adulto m:J)'or, con 
ser.; toleres y 1odc Sl. trobop que vienen desplegando. el cobemo 
Parroquial con nucs1ra promo1oro. se ve en lo necesidad, se ha visto 
desde tioce liempc. no de ahora. sino eso yo viene orrostrcndo desde 
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roce mucho herrpo que necesl-c uno cubierto, ::le,;grociodamerte "11 
GAD Forrocuiol no hene el d1nel'c sufi<': en·e como poro hacer lodo, y ese 
fue uno de los factores que ne se ha podido todavía ejecutor Porq.re el 
señor Presidente, decía, ¿me t-cce- todo y s.i noi, no t-ogonos nodo el 
señor presicente del Recí'lto Pero finalmente terminó en·endiendo. vino 
oqv1 y conversó conmigo oersonolmente. le hice entender que nosot·os 
lo hcrrc-ncs muy gustosos. ce-e que deS11'0C1odomente no contamos con 
tooo el recurso. En1orces. hoy por l'roY, estó Yo designado$ 7 100 dólares. 
uno ínfmo crcctccmente: y con eso vamos o C!..br1r et techooo hasta 
donde alcorce ese dinero, ese monto. lnc..,ido lo mono de obro. porque 
1gvol lo mono de obro también I ene un casio, porque es un trabajo 
técmcc No es Que lo comunidad lo puede hacer así por así soto-ces o 
he troldo o coloc ón porque de Igual 'º""º hoy que cprobor1o PO" 
resolución Esie lfOOOJO que se va o realizo, 0116, uego de lo veorc de 
esteces. se les presentor6 yo los prCIOfTTI0'5 de los moterloles y todo lo que 
se va o utilizo, ohf. poro lo construcción de ese techado q.>e Igual va o 
b�ndO" beneflclo no so1omen1e al gn..ipo de Adulo mayor. sir'o o lo 
comunidad entero. porque usledes podl6n observar en lo Asunción ro 
hoy un lugar dende, con un techado po-c pacer hacer uno reunión oe 
trabajo ur ·oler o uno cccccuccco. cocrooerc de esos ·emos, no existe 
en lo Asunción. Entonces yo si ceoscec 1om0ié1 ccr-ccñeccs que esto 
es mvy importante e igual necesito soeer tcmbién lo opolón y lo 
port c,pac ón de ustedes en este temo Ccmpoñero ececo Paredes 
rene la polobro. 

LCDO. PATRICIO PAREDES. - Compañero presidente. todos los !rebojos 
que nosotros aprobamos oc6 est6n previomerte crcucocs. los 
necesrdodes pflorlzorros cc6 y u'"IO de esos -eceuccoes es justamente 
el techado en el Recinto Lo Asunción, en el 6reo co-wnot Si bien e; 
cierto. ohí estó un techado donde estón, en este momento los adultos 
Mayores reooe-cc su toaecno. oero corren el peligro de que en 
cvolquier rolo eso lozc. se vengo abajo. po-que yo práclicomente t-c 
perdido su vico e hl y ya estó partido por todos lodos, cae ague por todos 
lodos. y vemos o correr el nesco. que vamos o s.mif un ccctoeote con los 
adultos mayores y todo eso cargo. eso responsobhdod. vo o ser paro 
nosotros como outcndodes. pvdiendo evitar; otro coso que también en 
cccncnes et sol les pego muy fuerte y tienen que estor buscando los 
espacios de .sombro poro pode realizar su ucnvidod, el espocc es muv 
reducido. en veto de -cdo eso. pues yo ccrsor-cimcr-tc onolicC eso 
stcccon y le comenlé ol comcc'tec crescíerre. qué posibi�dodes t ay 
poro ver 11 ohi se hoce oigo Ente-ices él, ye fue cnoszondo. codo vez 
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mós. convcrscndo con los oouncs noyores. por útilno, ho coove-scdc 
con e señor presidente; y mire, de eso conversoción es'ón sul,ando cosos 
fruclife•as el dkl de hoy Yo pienso que es -ecesono. construir 91 pedido 
que estó hocletido el scnor Presidente. en este c050 el -señor Presidente 
Mario Sónchez. Me hubiese gustado QJe lomb én frme oqu' el presidente 
del Adul1o mayor. pero bueno. como se va o hacer en un óreo comural 
de Recinto, estó bien; pero si compol'lcros. ye C'eO QIJ9 debemo; apoyar 
este pedido que hocen. poro que ellos tergon un espacio digne. un 
espacio odecuodo dorde puedan reollzcr sus octvldodes 

SR. WASHINGTON MORALES. - Gracias comccne-o. tiene lo palabro 
Rodrigo Cu chon 

SR. RODRIGO CUICHAN. - SI sel'lor Presidente. creo que una vet mós lo 
occrocco. esté bien y hoy compleromente eecesooc. Señor sresoe-rte 
y compoi'leros como menciooó usted. hoy un recurso poro poder hccer 
eso, prev1omente yo consultó con tesorerlo y si hoy ese recurso. por m1 
lodo, yo complelomen1e de acuerdo, he estado ahí con el gi;po de 
Adulto Mayor del R&ell'IIO LO ASunción. me he dodo cuen•a que siempre 
que estemos, y se roto. el sol pego de flente por lo larde. entonces. el 
espacio que tienen. lo constrvcción que tienen. como dedo el 
compai"leio Paedes. es completomen1e reooc co. y el escoce del 6reo 
comunal si es bastante amplio. Ertooces. es receso-e hacer lo 
construcción. eso ayudo poro que ellos se sientan cómodos haciendo sus 
trobc¡os o ccnvccces que tengan que hacer. Señor Presidente estoy 
compe!omenle de acuerdo. 

SR. WASHINGTON MOIAlES. - Gracias compoi'iero Rodri,10 Tiene lo 
palabro el comCX)r.e,o Pon1ci0 . eiton 

SR. PATRICIO LEITON. - Compo"leros Si. totalmente de acuerdo con lo 
que han ma"lifestado los ccrnpcñeros que me anleced eron el uso de la 
ccicc-o. en realidad sí. es una necesidad q..>e llene le comunidad. en 
este coso de lodo el centro poblado de El Recirtc La Asunción y tomt:J4¡1,n 
de sus olrededores. es una cor,urndod bastante grande que necesita un 
espacio odea.ado y de manes-a escecct les personas de ctencóc 
voneroore Compañeros. totalmente de acuerco de rru parte. s1 es que 
hoy la pcrtico presupuestaria. Comoai'iera tesorero. si contamos con les 
recursos. de rn¡ porte. el ·0101 y obsoh.Jto apoyo. Lo que, siyo qu em -socer. 
uno sugerenclO compoi'\eros; el te:::hodo que se va o cc-u-rce o o 
cokx:or tengo lo debido cecccce de ccoerco 01 especie que ·enemas 
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ohi Como lodos osíeoes conocen ccmpoñeros cuento el ('.rea con un 
escenono Q.Je lombién sirve oaro otros eve-rtos scccses. culturoles 
Enlences, yo sugiero que et nuevo tecr-oco que se vovc o construir tengo 
lo secuencio o lo conhnuidod hacia e esocc o Que está sir cub erto. 
Obviome-i1e poro que el espado quede de lo rrejOf manero ccecccoo 
poro cualquier evento que se puedo reclecr compañeros. eso rodo más 
sug,ero de rm porte. de acuerdo con que se o tiendo este requei'lm1ento 

SR. WASHINGTON MORAlES. - orcccs ccenocñe-o Patricio. tiene lo 
poiobro lo co-nponerc Roso C.JOSe'l 

SRA. ROSA CUASES. - Yo sí quiero refenr'Tle al ·emo. y también hocer dos 
consultas Lo lógico serio uno coso corrtJrot porque el techU<Jo 1;1s uu 
techodc y no dejo de ser techado. Y si queremos darles prioridad o los 
personos. como se dice de los adultos mayores. pues si, serlo bueno Jno 
coso corrunol donde ellos estén cubiertos y todo. oeec el recurso 
económico oeflnltillorren1e o noso!Tos no nos alcanzo. No sé si esos 
$7.000 d6ores. es suflc,ente poro topor todo. porque que QVede lo m,·od. 
,guat 110 o lovei y ve o entrar el aguo Enlences. si se•íc bl..eno que lo que 
dice. qv�n me antecedió lo polobío. do'l Patricio Lelton. cue si se tome 
en conslderocién et escenario y 1ombén la ubicac,6n det techado. Poio 
evr-o esa, porque cuo'ldo l.leve se rrojo todo y de qué va o ser111, un 
tectccío: eoto-ces si es i•nporlon1e q..e el técnico lo,ne e11 
ccreocrcccn eses sugcrcnc,os Noso!Tos no somos tócnicos. pero si mos 
o menos podemos d1111sor qué es lo cue p.>ede ccontecer. y ver hasta 
d6nde nosotros podemos cubru tPorcue qué tol si solamente los .$7 occ 
dókxes voo. y solcnnen•e nos hocen e escenorio'i O sao. no se scce 
cuánto m6s o menos abarco y no este de m6s sugeri". q.e. si se va a 
t-ocer un hohojo quA 1e lo hogo bien hechO. porque Í{IUO va a estor Ohf 
el nombre del GAD parroquial Eso no M6s compañeros 

SR. WASHINGTON MORAlES. - creces. pe-e su conocrrmento. 
compoi'tefos El lechada va o realizarse de la calle que inicia de le oored 
derecho donde estcn los bote1os sonitorics hacia el escenario, coo-e un 
metro de lo terrazo que está es todo et ancho cet espacio y vo o llegar 
un pocc más adelante del hla de lo 'errczo. el escencnc no se lo ve a 
toccr élvo o quedar ohi con ese rechodoy va o queoor cor- et propósito 
011. va o ser uno solo, pao q,..e después, c.xmda hoyo más recurscs, 
complelor la ene coido nocc el esce-sono. pero que cubro el escencnc 
tomoe-r Quedo con proyecciór o futuro. porque eso sería o pnmero 
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tese. lo segundo fose continuo y cub-e tcrr-blén el esccnono. po<que lo 
cubierto del escenorio también yo estó obsoleto fa un Etem1t que ya 
hene muchísimos oi'los, pero que choro no lo tocamos, o cejcrocs ahí 
co-coe s.i es este útJ ·oc:tovlo Entonces eso cor-ooeeros para que 
ustedes tengan mós o menos uno rceo de que si va o ser ompho el techo 
que se "º o poner y cuando lluttvo no"º o causar molestlo porque estó 
bien argo liene o Palabro el compañero Potncio le1ton 

SI!. PATl!ICIO tEITON. - Compañeros entonces gracias por el opoyo de 
todos Hemos llegado o vn mutuo ocverdo. también este. dcr poso y 91 
apoyo necesario o esto necesodod Por tonto, yo propongo y elevo 
moción que se apruebe por ·esolvci6n es-e requeríroentc POIO el 
beneficio de lo comunidad del Recinto de Jo Asunoón. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Gracias compol\efos Hoy uno moción 
presentado ooro lo e)ccJCión también de este proyecto o fCJ\IOf de to 
comurndod de .o Asunción. Yo creo que todos estamos de acuerdo Por 
cierto. por unonimidod también se apruebo lo construcción de este 
techado Continuemos por lavar. 

LCDA. MARIIIEl lO?AOA. - Como quinto punto y último. 1nf01me de las 
octlVldodes cel se"'iof Wosh ngton Morales. pre$tdente del GAD 
Porroqulol. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Sien. co-nccñercs. en este punto. debo 
intormor'8s que asistí o uno reunión con 91 Coordinador del Coose,o de 
Segundad Cootono. con los def"'l6s c-euoen-es. les siete presidentes del 
del cantón Sonto Domingo. poro trotar el temo de segund:x:I e, lo 
colocación de uno alarmo ccrrcmtc-o. en cede cc-ccoc "ª o see 
colocado y yo creo que el p.>nto mós odecvodo en todos los ccr-coctcs 
son los parques. porque hoy un ecicnte. necesitar etecmoccc. y aquí 
ventojosomente tene-nos er el porque el cercote. oonde se coece 
conector. porque necesito electricidad Ahora a pedido del coordirodor 
que es el Ingeniero Edison Norvócz. nos schcttó o rcsceos los pres dentes 
que hogorros un l'Obo,o en equ po. porque este es vn nccoc de todos 
lo iegurldod es un nccc,c de todos No hoy ove estor esperando cue 
solome,te lo poic'o lo hago porque son los designados o controlar el 
orden y lodos esos terr-cs. Enton:::es debiorros ha1..er la reccoécocn de 
100 luga·es. de 100 espacios. de 100 negoaos o de 100 tcn-ücs. como se 
deterr-.1no pe-o nosotros yo lo ·enemas yo esté los ch ces qve yo 
deleQué paro que -ne ayuden en ese t·obojo, porque les digo. ese es vn 
trabajo de lodos. Hemos ·en ido lo cooeocco- de o Ingeniero '<Vendy y 
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de la recrocco Cynthio. euooces entre las dos hon hecho ese trcbo¡o 
que yo esl6, irctcso yo se envió lo información �icitodo por coreo. 
como lo han ped do con los fotos de parque donde vo o sor ubi:::odo. 
Por el momento von o colocar solo mente uno olcrmo co-nc-etonc. Luego 
ellos con esos dolos vencr6'" oc6 y harón uno socicllzoc1ón oquí en este 
salón con todos los personos que estón constando en ese hstodo. porq,...e 
detrós de esas 100 fornios hcbr6 cinco por codo uno coe suMcrion 500 
tam1hcs. lo copoddod de lo clo'ITIO comunitario no va o 'ene mós de 
3CC metros o lo redondo, entonces. si hoblamcs de 300 rretros no estaría 
ccrsoerccc el barrio Son Eduardo porque ro alcanzo. ni lJquiero el borrfo 
Mononhal del VoUe s, bien es cierto. necesltorfomos -eos olcrmos 
ccmunltorios. en lo p•óKimc reunión estaremos sollcltondo que seo 
atendido Y lo d,jo el coord nadar. que, o lulvro. pero él t-cbtc yo del 
próximo ero. porque próchcomente es•omos yo cerrando este año esco'. 
que de haber o recescco serian colocados mós alarmas ccmoeuoncs 
e incluso en et-es recln·os que tengor también mayor población, como 
en el coso nuestro. serio Crtstót:ol Colón. Lo Asunc 6n; tocos tienen el 
derecho. pero 1ombién hoy que ver lo cccccecc ecooómica que tiene 
lo en-preso público. en este coso el Conse¡o de Seguridad Eso. 
compoñeros. tnm:,ié1 debla lnlormories. que hemos estadc en ,eurnones 
con el ecopc de 8,o A'Tib,entol, que ha ven.do o temtorlo co-i uno 
prcpues·o y de hecho yo o han realizado, lo soccuccce con o 
co111urndod poro lo cicsrccceo de lo basura. Ellos han trabajado ya 
desde u-sos 15 dios atrós, creo que estón oqul en temtorto sccicccncc 
con lo ciudodonio poro lo e osi'icacién. En este coso sorio cortón. 
piósucos y vidrte un poco se ha d ncultodo hasta cierto punto pero 
oce-o. a lo d1ficu t:::d hoy que buscona siempre lo solución y le sc'cc Y 
hemos estodo en convence enes. en reunieres con el equipo que ha 
venkfo conontcmente con el conescoccc de \1e::l10 Ambente. porcue 
es lo com11'6n de él y le comoere estor de 10 mono trobo¡ondo se he ido 
o t,oblor con los instituciones educohvos y se ha ida también o Cristóbal 
Colón. se ha v si lodo algu"lOS puntos y lo que ahora neces.tóbomos ero 
un lugar poro hacer .Jn centro de acopia; en convecooones con los 
personas que estaban o cargo, en este coso del escoco del ccmct nos 
dimos ccentc de que han secado los puer-cs. ya ro hoy puertos los 
socoron porque dicen que ohi no luncio'l(J nado. y claro. en efecto, no 
t.occrccc nodo y nodo que les tcvorezca a ellos rrós que loco que han 
hecho la nvemón. porque dicen eecs q.>e son los que han puesto recursos 
ecorórr1ccs poro establecer esa 6reo. y k::s ooertcs. légicorrente que ha 
coiocooo el señor Manuel Ornz, q.xen él ero el due'"lo ce los puer-os Y 
bueno. ye no voy o poner ninguno otaeción en ese sentido pceque y 
tamporo se pcdlo hacer nodo porque e dio domingo nen sacado las 
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puertos; entonces ese lugor esté s.n puertos, pero resulto que ese lugO' es 
como-et él con polobros. con versooes de él mismo dice yo soqué les 
puertos, porque le reunión lo ·uvo el co-npcñerc commoncdo ccn el 
equipo, yo 'lO ccoe (ll.lSI.- o eso reunión. po,q..ie tuve un recorrdo con los 
téco.cos d1:1I Goblerro Provlnciol; l'10 estebe o tiempo el .1e'lor 
ccmeonooo. n tompoco el que siempre me sobe dor lo r-icno. Potrlc,o 
teí-cn no estaba. entonces me tocó fo mi oe-scncrme-ve porque ero un 
ano do11d1:111:11:1slón eiecctcrco los obros y donde es Ión progromodos los 
obros, entonces tenío que rcceno. po•que sé es puntos exactos dónde 
cstón esos lugares. hoy hornos estado e, ccrwersccooes y esos $Olic,·on 
el opoyo nuestro ol 100%, bueno, no ol lOO'JI.. pero si yo di'lo un 75% que 
lo vamos o opoycr. Ellos yo socloliwron con lo co'TIVoidod poro la 
clasif,coción do lo bosuro. poro necentcmcs lo reccieccen ce lo ocsc.c 
de los hogores o ncacccrse 016.He visto le -eceuocc de cce ese lugar 
es!ó amplio. dlric yo, poro hacer un oc:>plo colocando puertos Nosotros 
como GAD ocr-cocjct yo haciendo qve eso es un e-ec comuna de lo 
porroquio, sellar lo puer1o de circs que no conduce a nodo oorqoe ellos 
lenlo1 dos puertos porque ero ur camal. cerrarte con bloque y colocar 
uno puerto de segundod al frente Ademó:s. que no necesrcmos hocer 
mucho inve�ión. porque na es un mo1eriol cce se nos van o robar. En fin. 
es un materiol que va a reposa ahí. y que k.rego Q.JB verga el camión de 
Santo Dorn1ngo se llevoró todo ese r-ictercr cve se lo ccooto ahí B 
ccm,ón del GAD parroquial con el pe�onol y con el comisionado al frente 
deber'o hacer un recorrida coda l S dios, deberlo buscar <;?odriga le 
planificación de un dlO o dos dios al mes serc el recorrido cer camión 
reccoucrcíc lo bosUfo clasificado o pruebo, porque o ver. si ho dodo 
resultado lo ccpocr-ocón que b1rdó lo empresa a lo cludadan(a; casa 
contrcnc. veremos qué es lo QUe poso. na quiero concccene o los 
hechos pcrque puede ser en éxrta, como na la puede ser, pero yo meror 
Me abstenga o apnor eso situ:xi6r. Considero que se ha dedo un gran 
paso. o se ve o dar un gran poso. can lo ccpccuoaó-r porc que la 
coccocnrc vaya ecoconoose o clasificar su basura y de eso manero 
owcen o culdor el media ombiente. porque ese es el objetivo pt1nclpal 
cuidar el Medio cmtnente. Entonces. oie1. se von o dar capac,·ociones 
en las un ccoes educativas. se van o conversor con las C'"IICas. con los 
crooos. COMO yo k.:i estón hocie'ldo de do11ieilio en domieiio lo o+ne-e 
recoploción o recolección seña el pró)(Jmc viernes de hay er OCl"lO, 
estere el camión realizando ese t-ccoc. el dio k.Jres re vo o t-ccer un 
ceníoneo en lo lcrde ur1UrK.:io·ldu o lo ciudodanio lo fecha que se v(l o 
recoplar y s, lo podemos hacer el dío jueves en lo larde paro recoroones 
o lo c1udodaníc que iengon listo el dio viernes que pasaró el corro 
recolector, en este coso lo vamos o hacer. insisto en el camón de ocuí 

Pógino 17 ce :z.¡ 



del GAD poro hocer uno prueba. ver córro nos vo Entonces eso. 
cornocecros Por otro porte lomblén debo rneratestotes que oor el 
memento eslón suspendidos las iricugu•ociones de obros. odemós que 
oho·o no estón en ejecvciór en 111.,¡estro tenitorlo de parle dej gobierno 
provmcic por el temo de lo compol'io Pero estomos haciendo y nemes 
hecho do! dios. hemos recorridos con les técn ces de plonificoc1ón poro 
ver c..ióntos estón de ccoe-oo o los ol'ios ·ooovío nos folto uno del 2019 
que asió en lo vio Chigvilpe. lodovio no hemos te-mmoco eso. OjOló Dios 
nedicnle o pr6X1mo se nono se coeec yo entrar con lo moouinoro poro 
intervenir ahí o inicio• eso obro Hoy oecs cocs que se colocó po1 
emergencia lo 1\.berlo el enco. ce-e que lodovio follo co-s-rc« los 
aletos por ejemolo estó en lo vio o lo Asunción uno. vio lo bocana estó 
ene q,..e follun ios cietcs y los rellenos en el secto Ria de Oro poi el 
recinto k.1lómel·o diez y el recreo hoy otro eso estó de terminar e relleno 
entonces eso les monlHesto. lo moquino�o hoy por hoy estó en Puerto 
Umón. le moqu1r10110 equipo ccmtoec �go regresoró de Puerto Limón 
y cont,nuoremcs nosotros con lo olonificoc1ó'l que ter-emos ocó con el 
Comlsionodo de vereco rvrol Yo creo que cuando retorre lo 
moqu1norio MIO'ón ce compol'io. me hore cargo yo personalmente, 
como conocedor tomblén del terne y de todo mi porrocuio. Entonces no 
habría ni'lgÜn ncorwenlente poro que no hoyo ínlerlerencio de los 
candidatos en este sennco. pOl'q.e ellos estón de compcl'io, oh no 
pVeden aparecer con ninguno moqumor1o. porque sí no esos -nhrncs van 
o ser llamados lo otenciór de lo autoridad competente y paro no creer 
mero expectcnvc ar-te lo ciuoodonio trismo, como tomb én 
compor'\RrOS debo monllestorles que Patricio Lelton. por lovor. como 
comis,onodo deber"os t'ocer un acercamiento mOS profundo al 
mun1cip10 ocre ver cómovo el lróm,1e y el proceso de la intervención con 
los $?00 CXXl dólo•es en er centro poblado de Oistóbal Cotón. ¿Por qué te 
digo estca tfatanos Ol'eocupados los presidentes. los siete'? Po·qJEI � 
señor crccice o veces se dispara de u'"IC marera mcontrotobte cuando 
le hocen .. w,o ennevetc o van los medios de comun!coc-lón ohf en a! 
munic1pto. nosotros no exist mos. nosotros no hocemos obsciulamente 
nodo y no es os1 Pero desgraclOdomenle. tqu1én cficelo controno? Mejer 
oeionc que hoble. que los palabras se los leva el ve-rtc y nosotros �gu1r 
trobojordo ¿Ya anunció $200.000 dólares rrós p,:ro os GAD 
cc-rcqcotes. poro el próximo oro. ¿los proyectos cónde estón? á sobe 
perfectamente que los gobiernos oorro�UKlles no contorros con técocos 
po-c -iocer encocs y si lo hocemos estudlos como GAO Pcrroqv,ol, 
deoemos hocer lo obro. porque si no. Controlaría ¿A quiCn le vo a 
glosar? No le va o g osor al sei'tor oleo Id e. nos va o glosar o nosotros. o m1 
onnciooimente cono presidente. parece qi.e o veces se olvido por 
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quedor oie"l onte lo e udodo'lio. se olvido cuóles son os coroce-eocrcs y 
cómo lo de1ermino k:l ley, pero bueno. nosotros hemos decidido. Igual, 
ayer conversé con lo Presidenta de o Co'Klgopae vio tele-cncc- vamos 
o te-er Ur')Q reunión de presidentes y vamos o discl.tif al temo poro poro 
ver cómo lo ccrcneorros esos $200.0CXl dólares que yo estó 
crócncornente en oferto. �I dice ya estó lo plata, pero no hoy los 
proyectos y no hcy os estudios, esperemos ver Ql.é es lo que paso 

SRA. ROSA CUASES. - Presidente hablando de ctxos. si me dejó 
preocupado tomOié"l uno in·ervención del alcalde sob<e el teMo de lo 
occcwero. tOué es lo Que poso? 

SR. WASHINGTON MORAlES. - fl terne de le ccccooe-o. le único 
pon'oqulo que estó haciendo adoquines es Allur1quln por ese lado no 
creo que es preocupante. Porque nosotros hemos soecnoco. porque oqul 
hcbío falencias y existen tcocvo. pc,rque no se lo hizo con uno 
plonifJcoclÓn técnico de porte del "'1'1Unicipio, ellos por Justificar lo compro 
que hlcl&on o lo siego. dije,on emreguemos o los GAD parroquloles y 
hógonse cargo y ustedes verón que es lo que hocen con esa maquinaria. 
Cansados de scacncr os.stet'\Cio técnico. cpe oh! estó el ccrosonoco. 
que yo no le querfon n1 ver por el mvnic1p10 porque andaba golpeando 
los puertas todos los días. Alló estó el lugar, nosotros ter,iomos un cceveoc 
con el Distrito de Educación. pero permanece todo vio, o'V eecestorocs 
un tronslormodor que seo soecrtcec o lo empresa eléctnco. erecoces. 
mientras no te--.¡;omos nosotros ese tronsfomodor colocado oh(. 
adecuado poro hacer los !ns·otociones de los de los m6qu1n01; ahí estó 
yo tererrce u'KI meseta y yo lo hic mos. tenerros el tecncoc. pero oh oro 
follo corstnnr las rompas dance ver- o ser coocodos les máoon-cs. 
!eremos el diser'o y toco porque hemos !rebajado conjuntamente con 
el técnico de ocuerco o los sugerencios del morecp o. hemos trabo¡cdo 
con el tecmcc de lo Conogopore entonces, lo que nosotros estamos 
esperando como ccciemc Parroquia es que se colocue ese 
jronsformador y hocemos. termocmcs ccn las insto ccones. porque ye 
está porte dé, en·onces poro ver qué es lo que se avanza a -ccer. 
tomoer- Patricio, de paso te recua-do, lo oferto. y yo esté aprobado 
sopoestcrnente lo mtevención de cstortc de los iror-ics de los cores acá. 
mire que en Poertc Limón está 'ocle, tocio lo que pide lo presidario tenga, 
es la corvncotc y además como tiene físico de rema. y tocos esos cosm 
y ceso'ccicccmente ocó no hoy uno remo pa-o Mondarle olió al 
municipio, golpearte o puerlo poro que e atiendo de mmecncto Así 
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Valle 1-11!11t\'¡¡'g1J 
s empre 'lay en lodo odrrirusrroclón, creo QUA munic1pql hoy un s;;ob emo 
ocncoocr cve-oclccc o con mayor suerte se podr1o decir. porque no es 
por 'olla de ges! ón. porque gestión oqul ho sobrado lo gestión. pero sin 
embargo "IO ho sido dado oídos o les peticiones nuestros. Y después 
cloro él dice no es que no t-cce- gestión. es que no pldP.n. los 
pres denles de los GAD Pa-roou1oles no dicen nodo, ertcoces no es cce 
no cec mas nodo. que él no sepa porque de pronto el trómite se quedo 
por ohí en olgi)n ugor y no lego o o alcaldía. y de tonto documento 
también n! se acuerdo lo que sumilo o lo que no sumlllo Entonces aso 
compañeros. espero tener lo reunión poro ver cómo se dlrecclona'1 esos 
S200 OCIO dólares que estón en ofer1o, y espero que no seo solamente por 
lo compoño en lo que se encuentro el sei'lor Alcaico ahora. y porque ah( 
serio cescsnosc -ccer uno publ codón en medios de cco-cococoo y 
después q.;e no llegve nodo o temtono También compoi'\eros vo o ser 
yo intervenido el m.Jro de &1colleros de lo Isla S::irayoku. lo moqulnorio yo 
terrrin6 crccuccmeote. v yo pienso que nielamos desde esto semana 
que viene o reconstrur ese muro emergente. porque tocó mondarte un 
ofcio o lo sei'\oro pretecto responsobizórdole de tooo lo que acontezco 
en eue invierno venidero. porque yo estemos p¡óchcomenie o vece-es 
de entrar en el invierno Y .,istedes conocen que el Río Blanco no es 
cuolquie< coso. tiene un fuerte caudal de aguo en el nviemo. y se no 
emai'\odo con la Isla Sarayoku. por no tener a preccuclÓn. o sec a 
proteccl6n en este ceso odecuodo. Por otro rcco. también de porte de 
lo Pre'ecluro. como os-eoes yo también tienen eeoeceoeotc. fue o 
soclolizaclón pera la colocación del p..nto Wift en el porque de C1stóbol 
Coón. 

SRA. ROSA CUASES. - tA ..... no pvs1eron1 

SR. WASHINGTON MORALES. - Todavía no. crea que seguro en ene-o d1JO 
el seriar vicerxetectc que esecvo en la reunl6n. seró o partir de erero lo 
ss,gundo semana. s1 'Tloi na recuerdo. dijo que estorfon yo uuocncc los 
trabajos de coococión de ese punte de ntemer eri lO localidad 

SR. PATRICIO LEITON. - Compoi'\erc. un ceq.eñc paréntesis en ,u 
mtervenc.on poro este temo del servic o de 1n•emet. que alcance tendr'o 
este punto que estón po' ns rolar er Cris!óool Coíó-t. Porque compol'leros 
recordemos que en lo Cosa Comunal de Crlstóbol coo-i hoce 
muchísimo follo contar con el servteio de Internet. o veces contamos con 
lo presencio de autor doces e ewncocs de olgu'Kls msntocooes. de 
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Valle 1-fé'fill'� 
noso-ros mismos come representantes de o junto parroquial y no 
contornos con el servicio ce Internet poro poder hacer use del WhatsA.pp 
y algunos otros reces que necesrtcrnos poro coosctto- o conectamos CO'l 
o!ros 1nslituc1ones 

SR. WASHINGTON MORALES. - Yo creo cue si lerdrlo el alcance. po<que 
t ene 300 metros o lo redondo de donde esté ubicado el cootc 

SR. PATRICIO lEITON. - Serlo de bvscor cn ocnto esnotéqcc pero trotar 
de cvbr'r lo moyor 6reo posible. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Si. en el centro del parque, osi como lo 
colocaron aquí Entonces ahí si va o tener el servicio como o mcrnliesto 
el compo'\ero Po1rcio leiton, en los reo...niones en o Coso Comunal. 
eeeve si 8'l rruy recescnc y r,uy ind"ispe"ISOble en ese temo. Sien 
compoi"eros, yo creo que es lodo en cuanto les puedo informar. 
Muchísimos gracias. nene lo polob'a el comoar'iero Rodrigo Cuichan. 

SR. ROORIGO CUICHAN. - Sí, grociossei'IOI' Presidente. por su informe, pe-o 
rosotros poder tener conocimiento de los 1robojos o ocllvldodes que se 
vienen •eolizondo de lo gesi6f'" que '1Sled viene hocendo señoi 
Presklente. pero sf en esos tres punlos q.>e mencionó o que este por 
reolizorse ocó, en cvcn'o o lo W"segurldod que teriemo,, por uno parte 
bienvenido pero también hoy uno preocupación. es-e es directamente 
del rrunlciplo y no ne-e ning\Jl'l costo el coucvc este pogodo por -oeotc 
del 1Mpuesto. Pero siempre, o mi personolmen·e 10 gen·e me ho d!ChO 
que yo t enen pogodo paro lo coococión de u"lOS olor mas. entonces yo 
les he dicho ocó el municipio va o poner. porque ·iere lo obllgac16n. y 
yo estó pagado el impuesta que nas cecee S12 dólares por al'lo. No sé, si 
tuvo algún co-ocmentc usted sei'lor sreucente. e-r cuonto a los 
adoquineros también. que bien q.Je mencionó la compañero Ros,to. de 
cierto modo. tambié'l tcvoeecjencc a lo candidato Rosita. cuando 
hicieron lo 1ncuguroci6n de la e.ce-te en Recmto Ch gOílpe. nosotros no 
hobiomos sabido. yo en to personal no supe. no sé s1 ustedes svpeeon de 
lo tnviloción poro lo 1nouguroci6n; después de que hobiomos hecho lo 
gesltón y todo. perc ahí lo gente, como se tiene conocidos. los personas 
que siempre nos conslderon, enseguida nos comertoror que había 
muchas cosos que ye lo designó incluso o Rosita. poro que ella 
implemente cuando yo este en lo o,esidencia de lo cooqcoerc. por ahí 
viene et tema. 
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SR. RODRIGO CUICHAN. - Señor Pres!Clen1e, con el tema de lo bosceo. yn 
hoblamos venido hociendo el recen do. habiendo. conversando COf1 o 
gente y lo que decior en lo ces flcoción de lo bosuro Lo gente ya esló 
clcnfcondc desde os mismos cosos yo t enen puesto ccncees. a 
noterlo primo del reciclaje y lo que es lo basJa orgónk:a ya -tenen 
separado en es cosos Eso al parecer. si nos va a dar un buen res.Jitado. 
Como us1ed decía. el escoce que necenroncs. més o menos yo estó 
orevsro. ya esté el punto; señor presidente poro ver si yo hago la 
inspección. y ver qué es lo que se necesita para ccecoo- un poco. 
perque no es necesonamente bien Segu'"O. ccrcoe es próchcorr-ente 
poro lo basura se-e ohí Ros110. como me decía Don Manuel que le r-ooc 
pedido. ohf hoy unos be-neos. no sé si le va o ocupar o poro sacar y poro 
poder adecuo·. imp1or todo eso Sei"lor Presidente '"10da mós ese 

SR. WASHINGTON MORALES. - Gr ocios cornporierus. Me es tul.xi olvidum..:u 
de a�o Lo próximo semc-o estemos convocados los presidentes los 
tesoreros y los financieros de os GAD parroquiales de lo provincia re 
soome-ne del contór, es de los dos centones con lo detegoc16n q...e 
viene del Banco del &todo. entonces VO'TIOS o acudir o ese toler, o eso 
copac,toción y luego también nos estorón informando el cupo ce 
enoecoc-nentc que tendremos COfTlO GAD oceocoot. L.>ego de e�o 
reunión les estoré 1nlorrnondo cuól ha srdo el resultado y la oropuesto ce 
ellos. s, es que yo nos don los volares. también estaré Informando poro ver 
cómo podemos direccionar esos recvrscs. si es vioble o no hacer un 
r cevc cr�1lo. ese yo lo ceccmcs m-emcmente después de eso reur1i6r1 
de presidentes. querfo irformor1&S poro que .eteoes también estén el 
tonto de que vamos a tener eso reunión. que es lmpor'ante desde ll.ego. 
en los 1nsloloc1ones del Gobierno crovmc.ot en el salón de 
copee.tocones. entes ce cenor también tenemos oqui o presen<...io de 
nuestro Tecnólogo C1ntt-lo aos-tcos. que estó ocupando el espacio. qce 
como este es una cadena. estobo la Ingeniero Wendy. como ella es 
ahora la secretario entonces quecó ese espacio de proyectos. y 'lO seo 
coouotoco lo Tecnólvgo Cinttlio Boshdus. ccrc cue cecee ese luyo¡ qve 
ya lo viene haciendo para lo ayudo de ustedes como vocc.es. como se 
hu ooecocc oesce el 1111cio. e. el -cr que ella va o de.empel'iar y 
colcboror can lodo o que esté al alcance er ccceonccen con el equipo 
<Je lrul>IJJo ce secretcñc y Tesorería. y o ustedes más que lodo cor- 5US 
informes y lodo el .is temo. las proyectes. los perfiles que tiene que bccede 
segu1m ento, ustedes como conoceocres plenos de elle. henen q.1e darle 
a conocer cuóles son sus perfiles y q.Jé e. lo que llene que hacer, porque 
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ello, recuercen que es nuevo, entonces siempre al nuevo hay que done 
uno mono, 1-oy que darle u-o w. ind1cule orne que puedo desempeñar 
un buen rol Compañero Patricio Le ton llene lo polo oro. 

Sk. PATRICIO LEITON, - Compoi'ero "TOS cosos. en el teme de les 
cdcooe-eros nosotros hemos hecho gestión. se ho hvertioo yo oigo de 
recwsos y 1omblén tenemos que tc-ncr muy en cuento lo porte legal 
raosonos ro podemos seguir lnvlft!endo -ecorsos mie11ros no tengom;;s 
ese espacio que se hoyo delegoco medcr-te un documento poro poder 
ncsotrcs odmin stror o que seo un bren, mejor dicho. porque eso es lo 
gestión que nernos hecho. que pose o ser un bren prop10 del GAD 
Pa,roquicl :.., cuanto o los proYOC"OS que se ho presentado al municipio 
paro los $ 200.()(X) dólo-es que ofreció el seriar Alcalde poro codo 
porroqulCI es poro este ol'lo, eso yo estó bastante encorrinodo Es verccc 
que nosotros no 1ene'T10S técnicos protescocres poro elaborar proyectos. 
pero eso ho *lo porte de "tVeStro geshón, nosotros hemos hecho lo 
gestión y es así que hemos logodo yo tener el proyecto completo. I� 
estuclos y lodo el presupuesto que se recente PQfO lo obro de aguo 
potable poro Cr,st6bol Colón. le voy o dar segu,m,ento compañero, o 
ver qué paso, como estó avanzando. oero yo e proyecto estó. todo estó 
competo, nodo mós, ún1co11enle rollo e tróm,te poro la con-rctccíón. 
En cuonto al temo de lo recolecc ón de basura. eso estó muy bien 
compañeros, lo que sf yo q,...iero suge1r es Cf.,e el comooriero delegado 
de lo CoMsión de Ambien1e seo quien se pongo al trente, poro continuar 
con este trabajo que vo en eenetc.o de lo comcnccc. peto sí svg,ero 
ter-cien compañero vocal oeieccco. de que se cvercce qué posó en 
reoncccr rosones no podemos confirmar. cfrmo- o negar que esos 
coe-tcs. que los hon sacado. que JS'ed manifiesta e informo en la reu'lión 
compoñero cresoeote. hOyO"I sido de alguno oersoro de la comunidad. 
Nosotros no podemos decir poraue no hemos visto, no nos consto. no 
scoemcs quién los peso y SI es q..e fueron de él con Justo razón los han 
secado. Pe-e si. seria bueno al menos cvenavcr que realmente posó. eso 
compañeros, y si hay lo necesidad de adecua ese espoc o. como Junto 
Porroquicl debemm hacerlo. poro hocer ese troba¡o. eso o:::tividcd de lo 
mejo- manero eso componeros. 

SRA. l!OSA CUASE.S. - ouerc acolar oigo. al comocnerc Rodrigo Culcl1on. 
uno svgerenc10, ohofo que jostcmente acaban de presentar a lo 
técni:::o: :::ompoñerc, hógalo en un perfi porc que usted conozco les 
ovonces, los oconces, corro recibe eso inf!'oestructuro. sera bueno 
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hacerlo en vn proyecto Hago un proyec-o poro que u\led ooeac rccec 
el seguim ento en cuanto o lo recolección. porq,...e esto es un ceocesc. no 
es que de lo 'lOChe o lo moi'lono o gente va o ccroocr lo mentofidod 
de recrckne. entonces yo creo que s1 es e-ccooote para que usted se 
gufe y de ese monero usted puedo trabajar. porque e-so es un trabo o 
bien 'uerle, mós bien desearle éxrtos. porque si es oe-i duro cambiar en 
la gente. especrcirnente estos temas de reccicje. eso compañeros 

SR. WASHINGTON MORALES. - Gracias compoi'leros Uno vez evocuooo 
todos los pvntos. demos por culm1nodo lo reun,ón. nendc exoctorrente 
los 09 00 con 40 minutos. Muclísimos groclOS. Excelente día pete todos 

ELABORADO POII. 
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ADMINISTRATIVO 
CONVOCATORIA Nº 23 GAOPRVH-ST-SO-WMC-12-2022. 

Ssllores 
MIEMBROS DEL GAO PARROQUIAi VALLE HERMOSO 
Preseote 

De mi conslderoclÓn. 

En oplo::ocón ol ,lerol e¡ del ort-culo 10. del C.:óógo O"gémco de ürgorvroclón 
teetotct Avlonorróo y Descentrohzoci6n y en concordoneto con elortícvlo 318 
del mismo Código so convoco o Sesión Ordlnorlo N.' 23 del logtslo!l\lo del 
cceemc Avlónomo Descen·,cá.,:odo "o-roqviol Vole Hermoso lo mGmO qoc 
te�ctó ugor e. dio VI UNES t OE OICIEMHf OEl 2022.. en e Salón de sescoes del 
GAD POIIOQLIOI Volo Hc<m= o os 0630orn con lo flr.:::liOod de trctcr ej 
sigvlenle: 

1. APROBACIÓN OEL ORDEN DEL O[A. 

2. ANÁLISIS Y APROIACIÓN OH ACTA OE SESIÓN OlOINA.IA N.• 22 DEL 25 DE 
NOVIEM8U OH 2022. 

3. ANÁLISIS Y APROBACIÓN EN SEGUNDA INSTANCIA OH PRESUPUESTO DEL 
GAP PARROQUIAL VALLE HUMOSO. AAO flSCAL 2023. 

4. OflCIOS REClltOOS DE IA COMUNIDAD. 

5. INFORME Of LAS ACTIVIDADES OH SR. WASHINGION MOlALU. PR�SIOENTE 
OH GAO PAUOGUIAL VAIIE HUMOSO. 

CROEN OH OÍA 
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